

Rückblick auf die Bundesfeier Meikirch 2018

Eine unvergessliche Feier – viele Teilnehmende – gute Gespräche – hervorragende Stimmung! Die Festrednerin Nationalrätin Nadja Pieren fand wie üblich die treffenden Worte. Herzlichen Dank allen Teilnehmenden und den vielen freiwilligen Helfershelfer/innen. Ohne Mitwirkung von Schulhauswarten, Landwirten, Holzlieferanten, Wegmeistern, Feuerwehrleuten und Musizierenden kann ein Verein keine Bundesfeier im Auftrag der Gemeinde durchführen. Halten wir Sorge dazu, dass der tiefe Sinn unserer Schweizerischen Bundesfeier auch in Zukunft diesen würdigen Stellenwert behält.









**Gewinner der Ballonfahrt
Herzliche Gratulation !**

